



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Estudiantes vivieron una semana llena de adrenalina y emoción

14 SEPT 2015 Sociedad



El equipo de tenis de mesa masculino de la UCR obtuvo medalla de oro en Juncos 2015 (foto Laura Rodríguez).

Los atletas y equipos estudiantiles representativos de la Universidad de Costa Rica destacaron en las diferentes disciplinas de los Juegos Universitarios Costarricenses (Juncos) que organizó la UNED, entre el 5 y 13 de setiembre.

Durante una semana llena de alegría, convivencia y emoción, los y las atletas de la UCR lograron conseguir los primeros lugares en deportes como el baloncesto, fútbol, natación, tenis de mesa, atletismo, fútbol sala, entre otros.

Tatiana Carmona Rizo
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [juncos 2015](#), [uned](#), [deportes](#), [atletas](#), [equipos representativos](#).